
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 155 del 13/09/2018

Oggetto: Interrogazione presentata dalla consigliera Verdolini in merito 
ai lavori di rifacimento stradale di Via Gaetano Donizetti.

(Risponde Alessi Filippo)

    

La sottoscritta Mariangela Verdolini, Capogruppo del Movimento 5 Stelle, chiede l'iscrizione al 
prossimo Consiglio Comunale  della seguente interrogazione:

Premesso che:

 Nel  gennaio  2018  la  ditta  conglomerati  spa  ha  eseguito,  per  conto 
dell'amministrazione comunale, dei lavori di risanamento del manto stradale in via 
gaetano donizetti, con particolare riferimento al tratto compreso fra via san paolo e la 
parte senza uscita;

Considerato che:

 I  lavori  in  oggetto  non hanno interessato i  marciapiedi  nel  medesimo tratto,  che 
restano ancora in cattive condizioni, come dimostrano le foto allegate alla presente;

Si interroga il signor sindaco per sapere:

1. Per  quale  ragione,  in  occasione  dei  lavori  al  manto  stradale  non  si  sono 
contestualmente effettuati anche quelli ai marciapiedi nello stesso tratto;

2. Se l'Amministrazione prevede di intervenire anche per il ripristino delle condizioni dei 
marciapiedi, e in che tempi;

3. Se  l'attuazione  in  tempi  diversi  dei  lavori  sul  marciapiede  rispetto  a  quelli  di 
riqualificazione del manto stradale nello stesso tratto comportino dei maggiori oneri in 
capo all'Amministrazione Comunale;

4. Se  la  mancata  effettuazione  dei  lavori  sui  marciapiedi  è  da  imputare  ad  una 
negligenza da parte della ditta e, in tal caso, se l'Amministrazione Comunale può 
rivalersi nei confronti della ditta appaltatrice.
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